



## Neues aus dem Bethel – April 2025

Seid ihr schon gespannt, wie es auf der Baustelle vorangeht?

Im Besucherzentrum (1) sowie im Wohn- und Bürogebäude 9 (2) stehen die Arbeiten kurz vor dem Abschluss.

Ein weiteres Highlight: Die **Fotovoltaikanlage** (3) auf dem Dach der Druckerei ist bereits in Betrieb und liefert nachhaltig Energie. Die folgenden Seiten bieten euch spannende Einblicke in den aktuellen Fortschritt.

### **Das neue Besucherzentrum im Bethel**

Das Empfangsgebäude wurde komplett umgestaltet und erstrahlt bald als modernes Besucherzentrum.

Während der Zusammenarbeit mit dem Generalunternehmer konnte ein gutes Zeugnis gegeben werden.

Besonders schön: Eine Mitarbeiterin, die noch nie von Zeugen Jehovas gehört hatte, war so von der herzlichen Atmosphäre beeindruckt.

Nach ein paar Tagen hat sie angefangen ebenso freundlich zu Grüßen wie die Betheliten. Zudem kam ein Niederlassungsleiter zum Gedächtnismahl – ein schönes Beispiel dafür, wie positive Eindrücke Herzen berühren!



Hier ein Blick in die Lobby

### **Neugierig, was euch hier erwartet?**

Bald könnt ihr im Besucherzentrum vielfältige, interaktive Ausstellungen entdecken! Taucht ein in das Bethelleben, lasst euch vom Glauben und Mut unserer Brüder im nationalsozialistischen Deutschland ermuntern und erkundet die faszinierende Geschichte der Bibel sowie Jehovas Zeugen in Zentraleuropa.



**„Denn ein Tag in deinen  
Vorhöfen ist besser  
als 1000 anderswo!“**

(Psalm 84:10)

Ein großes Dankeschön für eure Unterstützung!

Dank eurer vielen Gebete, großzügigen Spenden und tatkräftigen Hilfe konnte das **Wohn- und Bürogebäude 9** vollständig kernsaniert werden.

In dem Gebäude befinden sich **57 Apartments** auf 4 Etagen. Diese sind hell gestaltet und mit einer modernen Küche ausgestattet. Unsere lieben Brüder und Schwestern freuen sich schon dort einzuziehen zu dürfen.



Die Büros erstrecken sich über 5 Etagen. Nach der Renovierung sind sie lichtdurchflutet und klimatisiert, wodurch eine angenehme Arbeitsatmosphäre entsteht. So können sich die Brüder und Schwestern bei ihrer Tätigkeit noch besser um die Bedürfnisse unseres Zweiges kümmern.



Die Fotovoltaikanlage auf dem Dach der Druckerei nutzt die unerschöpfliche Energie der Sonne – ein wertvolles Geschenk Jehovas – und wandelt sie in nachhaltigen Strom um.

1800 Solarmodule mit einer Gesamtfläche von ca. 3600 m<sup>2</sup> und einer Gesamtkapazität von 750 kW wurden installiert. So können ca. 15 Prozent des Energiebedarfs des Bethels durch Sonnenenergie erzeugt werden.



Die gewonnene Energie wird in **144 leistungsstarken Batterien** gespeichert, die gemeinsam mit weiteren technischen Komponenten in einem Container neben der Druckerei untergebracht sind.



Pro Modul könnten 21 Smartphones gleichzeitig geladen werden

Nach einer einmaligen Ladung liefert der Energiespeicher genug Energie, um ein Einfamilienhaus über 100 Tage mit Strom zu versorgen. Beeindruckende Vorstellung, oder?